



## La Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Alcobendas y Sanse celebra su 25º aniversario con una gala conmemorativa

4 ABRIL 2025

ALCOBENDAS

SANSE

**Este 4 de abril, La Esfera de Alcobendas se convertirá en el escenario de una cita muy especial. La Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Alcobendas y San Sebastián de los Reyes (AFA) celebra su 25º aniversario con una gala conmemorativa a la que se invita a toda los vecinos a compartir un momento de celebración y reconocimiento. El evento tendrá lugar a partir de las 19:00 horas, en la emblemática La Esfera (Avda. Olímpica 14, Alcobendas).**

La gala, que reunirá a **socios, familiares, usuarios, autoridades y entidades colaboradoras**, será una oportunidad para hacer un repaso a los logros de la asociación en estos 25 años de servicio de la **Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Alcobendas y San Sebastián de los Reyes (AFA)**. A lo largo de este tiempo, AFA ha trabajado incansablemente para mejorar la calidad de vida de las personas con **Alzheimer** y otras **demencias**, así como para ofrecer el apoyo necesario a sus familias y cuidadores.

Durante la velada, los asistentes podrán disfrutar de **diversas actuaciones y momentos de homenaje**, destinados a poner en valor el esfuerzo y la dedicación de todos aquellos que han contribuido al **crecimiento y consolidación** de AFA Alcobendas y San Sebastián de los Reyes. Se reconocerá a las personas e instituciones que han estado a lo largo del camino de la asociación, facilitando su labor y comprometándose con la causa.

### AFA Alcobendas: 25 años de compromiso

Fundada hace un cuarto de siglo, AFA ha sido un referente en la atención a personas con Alzheimer y en la mejora de la vida de los afectados. A través de sus **programas de apoyo, información y cuidado**, la asociación ha logrado un impacto directo en la vida de cientos de familias de la región. Además, su **modelo de trabajo** ha sido clave en la creación de una red de apoyo que ha integrado tanto a instituciones públicas como privadas.



## ¿Cómo puedes participar en este aniversario?



La gala no solo está pensada para quienes han estado directamente involucrados con la asociación, sino que también se invita a todos los vecinos de Alcobendas y San Sebastián de los Reyes a acercarse y unirse a este momento tan especial. **El 4 de abril**, desde las 19:00 horas, todos están invitados a disfrutar de un acto lleno de emotividad, homenaje y también esperanza.

### Un futuro de esperanza

Con la mirada puesta en el futuro, AFA Alcobendas y San Sebastián de los Reyes sigue adelante con su labor. Su compromiso con la mejora de la calidad de vida de las personas con **Alzheimer y otras demencias** es más fuerte que nunca, y su trabajo sigue siendo un pilar esencial para las familias afectadas por estas enfermedades.

### Información adicional

Para conocer más sobre la **Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Alcobendas y San Sebastián de los Reyes (AFA)** y sus actividades, [puedes visitar su página web](#).

